

LIECHTENSTEIN ▾

POLITIK WIRTSCHAFT SPORT VERMISCHTES KULTUR

Samstag - 23. Januar 2016 | 09:28 (Aktualisiert am 23.01.16 09:46)

Alumni-Verein unterstützt dualen Bildungsweg

CHUR/VADUZ - Der Alumni-Verein Archimedes Chur-Vaduz hat am Freitag an seiner Mitgliederversammlung beschlossen, sich aufzulösen. Das verbleibende Vermögen wird der Stiftung FH Schweiz, der schweizerischen Stiftung zur Förderung des dualen Bildungswegs, vermacht, teilte der Alumni-Verein mit.



Bei Archimedes Chur-Vaduz handelt es sich um den regionalen Verein von Absolventinnen und Absolventen des früheren Abendtechnikums von Chur und Vaduz. Der Verein blickt auf eine jahrzehntelange Geschichte zurück. Zwischenzeitlich sind an der heutigen Fachhochschule Chur beziehungsweise an der heutigen Universität Liechtenstein eigenständige Alumni-Organisationen entstanden. "Archimedes Chur-Vaduz hat entschieden, sich der Alumni HTW Chur anzuschliessen, damit der ursprüngliche Gedanke und die heutigen Mitglieder von Chur-Vaduz weitergetragen werden. Die Alumni HTW Chur freut sich über den Zuwachs und stellte den Übertritt aller Mitglieder von Archimedes Chur-Vaduz mit Unterstützung von FH Schweiz, dem Dachverband der Absolventinnen und Absolventen von Fachhochschulen, sicher", heisst es in der Medienmitteilung weiter.

Förderung der Berufsbildung

Archimedes Chur-Vaduz hat sich den Angaben zufolge stets für die Berufsbildung stark gemacht und eingesetzt. Die Förderung der Berufsbildung, insbesondere im Raum Chur-Vaduz, sei dem Verein weiterhin ein grosses Anliegen. Deshalb hat der Vorstand entschieden, das Vereinsvermögen der Stiftung FH Schweiz zu vermachen. Diese fördert den dualen Bildungsweg und das Ansehen sowie das Profil von Absolventinnen und Absolventen von Fachhochschulen. Die Stiftung strebe unter anderem an, dass mehr Jugendliche den Berufsstart über eine Berufslehre wählen und mit Praxiserfahrung sowie Berufsmaturität den Weg an eine Fachhochschule einschlagen. "Die geplanten Projekte der Stiftung FH Schweiz entsprechen genau unseren Vorstellungen und Visionen. Deshalb sind wir überzeugt, dass unser Vermögen in den Händen der Stiftung FH Schweiz bestens investiert ist und sehr viel bewirken kann", wird Siegbert Kranz, Präsident von Archimedes Chur-Vaduz, in der Medienmitteilung abschliessend zitiert.

Weitere News aus LIECHTENSTEIN | WIRTSCHAFT

NEUSTE	BELIEBTESTE
	Do - 04.02.16 10:47 Jan vom Brocke mit renommiertem Technologiepreis ausge-
	Do - 04.02.16 10:44 Pietro Leone: «Liechtenstein ist auf jeden Fall noch konkurrenzfähig»
	Do - 04.02.16 10:26 Medizinisches Kunsthandwerk am Gehirn
	Mi - 03.02.16 09:15 Standort: Lage scheint sich zu stabilisieren
	Mi - 03.02.16 07:16 Hohe Maturitätsquote erschwert Banken die Suche nach Lehrlingen
	Di - 02.02.16 15:10 Inficon übernimmt US-Firma mit 30 Beschäftigten

Navigation: < 1 2 3 4 >

VOLKSBLATT MOBILE

WebApp für alle Smartphones, iPad & iPhone App

VERANSTALTUNGEN

KULTUR
Heimspiel, Kunst aus dem Fürstentum Liecht...
Vaduz, Start bis Ende